

Newsletter der StuRa-Sitzung vom 09.10.2012

Inhalt:

// Allgemeine Infos

// Unterstützung der Chemnitzer Teilnehmer beim Mountainbike-Marathon des DHM

// Fahrradwerkstatt

// Akademischer Sanitätsdienst

// Bestellung neuer Clubchefs und einer Finanzerin

// Kulturveranstaltungen

[Allgemeine Infos]

Habt ihr gerade euer Studium begonnen aber leider noch keine Fibel bekommen? Dann schnell in den StuRa, dort gibt es die letzten noch verbliebenen Exemplare zu ergattern! Falls ihr wissen wollt was sonst noch so an der Uni passiert, könnt ihr euch schon jetzt auf die aktuelle Ausgabe des Transparent freuen die ab dem 17.10. in der Mensa ausliegen wird!

[Unterstützung der Chemnitzer Teilnehmer beim Mountainbike-Marathon des DHM]

Der StuRa hat auf der Sitzung vom 09.10.2012 entschieden die Teilnehmer des Mountainbike-Marathons des DHM zu unterstützen. Die drei Starter aus Chemnitz hatten es geschafft die Plätze 3 und 9 zu erringen.

[Fahrradwerkstatt]

Um die Arbeit des noch jungen Referates „Fahrradwerkstatt“ abzusichern, wurde die finanzielle Unterstützung für das kommende Haushaltsjahr beschlossen. Die Fahrradselbsthilfewerkstatt „Dr. Radinger“ soll helfen die Mobilität der in Chemnitz Studierenden sicherzustellen. Mit der Hilfe erfahrener Bastler und Schrauber kann hier jeden Montag von der kaputten Bremse bis zum verbeulten Rad (fast) jedes Problem aus der Welt geschafft werden. Also, schaut vorbei falls ihr euer Fahrrad winterfest machen oder vielleicht auch nur ein paar Kleinigkeiten ausbessern wollt!

Ihr findet die Fahrradwerkstatt an der Bernsdorfer Straße 41.

[Akademischer Sanitätsdienst]

Damit der „Akademische Sanitätsdienst“ (ASD), ebenfalls eines der neuen Referate, seiner Arbeit nachkommen kann, wurde die finanzielle Absicherung für den bevorstehenden Jahreshaushalt beschlossen. Die Aufgabe des ASD ist es auf studentischen und universitären Veranstaltungen schnelle, adäquate Ersthilfe zu leisten. Bisher hat der ASD z.B. bereits die Absicherung von Campus@Night übernommen.

Wollt ihr selbst beim ASD mitwirken? Dann schaut doch mal im Büro des StuRa vorbei!

[Bestellung neuer Clubchefs und einer Finanzerin]

Der PEB-Studentenkeller hat zwei neue Chefs! Clubchef ist der Europastudent André Ferl, seine Stellvertreterin ist Swetlana Polubinski. Zur neuen Finanzerin für das FPM wurde Swietoslawa Marzena Weronika Klos bestellt.

[Kulturveranstaltungen]

Am 5. Dezember wird ein Vortrag mit anschließender Podiumsdiskussion zum Faschismusbegriff stattfinden.

Außerdem wurde eine Neuauflage des Heimscheißer Open Airs beschlossen. Der kalten Jahreszeit geschuldet wird diesmal allerdings nicht das Gelände vor der Reichenhainer Str. 41 in Beschlag genommen, diesmal wird das NHG unsicher gemacht.

Der Termin dafür ist der 16.11.